



## ¡BASTA DE FUNCIONARIOS INCOMPETENTES PARA ATENDER LAS DEMANDAS DEL MDTEO!

### A LA OPINIÓN PÚBLICA

OAXACA, OAX.-. La Sección XXII de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) exige de manera precisa y responsable la instalación de una mesa central de negociación con Alejandro Murat ante la incapacidad y estrategia de dilación que han asumido sus funcionarios.

Después de varias horas de haberse reinstalado la mesa de negociación entre la comisión tripartita y al notar la evidente irresponsabilidad de los funcionarios de este gobierno, la Comisión Política e integrantes de los niveles educativos resolvieron exigir la presencia de Alejandro Murat Hinojosa en una mesa central con el objetivo de resolver las demandas del Movimiento Democrático de Trabajadores de la Educación (MDTEO).

¡No más burlas ni aplazamientos para la solución de los conflictos que originó el Instituto Estatal de Educación Pública de Oaxaca (IEEPO) al actuar de manera unilateral!, exigieron los compañeros al salir de Ciudad Administrativa en donde se llevó a cabo la mesa.

En este sentido, este MDTEO anuncia que desde este momento inicia un proceso de agitación a las bases para que de manera contundente inicien acciones para dar cumplimiento a nuestras demandas atendiendo a las estrategias históricas de lucha movilización-negociación-movilización.

La Sección XXII responsabiliza al Gobierno del Estado y a sus funcionarios de los conflictos que sus decisiones unilaterales están causando en las escuelas con los padres y madres de familia.

Los maestros y maestras de Oaxaca rechazamos la estrategia utilizada por este gobierno que sólo pretende administrar los problemas cuando existen miles de compañeros con incidencias, o bien, que llevan más de tres años sin cobrar por las decisiones arbitrarias del IEEPO, entre otras.

Denunciamos que el IEEPO es el principal agente promotor de conflictos en las escuelas porque sigue insistiendo en aplicar programas federales producto de la mal llamada reforma educativa, cuando es sabido que se trata de una reforma que llega para privatizar la educación pública y la infraestructura de las escuelas.

Finalmente, la Sección XXII manifiesta, reitera y ratifica que la mal llamada reforma educativa en Oaxaca ¡NO PASARÁ!

**¡JUSTICIA PARA NUESTROS COMPAÑEROS CAÍDOS EN NOCHIXTLÁN!  
¡RECHAZO TOTAL A LAS REFORMAS NEOLIBERALES!  
¡LIBERTAD INMEDIATA A LOS PRESOS POLÍTICOS Y DE CONCIENCIA!  
¡ALTO AL TERRORISMO DE ESTADO!  
¡ALTO A LA CRIMINALIZACIÓN DE LA PROTESTA SOCIAL!**

Oaxaca de Juárez, Ciudad de la Dignidad y la Resistencia, 21 de febrero de 2017.



COMITÉ EJECUTIVO SECCIONAL  
UNIDOS Y ORGANIZADOS VENCEREMOS  
CENCOS 22 – PRENSA Y PROPAGANDA

